

Opina Fernós Debió Censurar A Refinadores

Líder de Agricultores Alude a Declaraciones Sobre Oferta de Azúcar

El Presidente interino de la Asociación de Agricultores de Puerto Rico, señor Manuel González Quiñones, declaró ayer que el comisionado Fernós Isérrn debió culpar a los refinadores, no a los cosecheros y productores de azúcar, por el hecho de que sólo se vendieran 2,000 toneladas del excedente puer torriqueño durante la última subasta celebrada en Washington.

Explicó que los cosecheros y productores ofrecieron el azúcar crudo a \$4.70 en la factoria, que este precio fué aceptado por la Agencia de Seguridad Mutua y que la subasta en cuestión era para azúcar refinado, a la cual comparecieron como licitadores refinadores puer torriqueños y continentales.

Después de todo, indicó el señor González Quiñones, "cosecheros y productores vendemos azúcar crudo, no la vendemos refinado y por lo tanto, el problema de las ventas del refinado no es nuestro".

SIGUE EN PIE

Señalando que la oferta de los crudos sigue en pie, dijo el señor González Quiñonez:

"Estoy sorprendido de las declaraciones del doctor Fernós Isérrn imputando a cosecheros y productores la responsabilidad de que se vendieran únicamente 13,000 toneladas de azúcar en la última subasta efectuada en Washington.

"Y estoy sorprendido porque el doctor Fernós Isérrn, como presidente del Comité de Normas de la Industria Azucarera, sabe muy bien que si no se vendió más azúcar en dicha subasta, ello es sólo culpa de los refinadores y de los que en una u otra forma crearon complicaciones que dieron lugar a esta situación.

"Acusar a cosecheros y productores de falta de cooperación es incorrecto, pues bien sabe el doctor Fernós Isérrn que estos hicieron el sacrificio de ofrecer el azúcar al precio de \$4.70 en las factorias y que este precio fué aceptado por la Agencia de Seguridad Mutua. Ese precio está aún en pie y si los refinadores no la compran a tal precio, para que a su vez la vendan refinada en las subastas para Grecia, ello no será por culpa de cosecheros y productores.

"Por otro lado, siendo el doctor Fernós Isérrn presidente del Comité de Normas de a Industria Azucare-ra, há debido traer al seno del Comité cualquier materia que tenga que ver con dichas ventas, antes de llevar al público una queja injustificada contra los que precisamente están haciendo posible, con gran sacrificio económico, la reducción de los excedentes para beneficio de toda la Isla."